

FDP – Fraktion
in der
LAUBACHER
STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG
- Der Vorsitzende -



Laubach, 31.08.2007

An den
Stadtverordnetenvorsteher der Stadt Laubach
Alfred Schäfer

Rathaus
Friedrichstraße 11
35321 Laubach

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

wir bitten Sie, den nachstehenden Antrag zur Beratung und Abstimmung zu stellen.

Die FDP-Stadtverordnetenfraktion beantragt, die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat der Stadt Laubach wird beauftragt, kurzfristig zu prüfen, welche Kosten eine Zustandsangleichung der Wegverbindung "Am Stadtgraben" zwischen der Gerhart Hauptmann Straße und der Schillerstraße an seine Fortsetzung zwischen der Schillerstraße und der Dexionstraße in der Laubacher Kernstadt mit sich bringen würde.

Die Ergebnisse werden der Stadtverordnetenversammlung zur weiteren Beratung und abschließenden Beschlussfassung vorgelegt.

Begründung:

Im Gegensatz zu seiner (geteerten) Fortsetzung zwischen Schillerstraße und Dexionstraße befindet sich der erste Teilabschnitt des Weges "Am Stadtgraben" zwischen Gerhart Hauptmann Straße und Schillerstraße in einem durchweg schlechten Zustand. Gerade an verregneten Tagen bzw. in den Wintermonaten bedeutet dieser Zustand aber eine erhebliche Gefahr für die Laubacher Bürger, die diesen Weg als kürzeste Verbindung zwischen dem Industriegebiet und der Kernstadt für ihren Einkauf nutzen und aufgrund der Ansiedlung von Lebensmittelmärkten aller Preissegmente im Industriegebiet auch nutzen müssen. Diesen Gefahren ist durch entsprechende Maßnahmen entgegenzutreten.

A handwritten signature in black ink, which appears to read 'Tim Metje'.

Tim Metje
-Fraktionsvorsitzender-